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Desde Suiza, conversamos con Teresa Pavéz, coordinadora de la delegación de jugadoras adultas de basquetbol 
talquino «Las Clásicas», que participan en el 17 Campeonato Mundial de Maxibasquetbol, FIMBA 2025. 

«Es un campeonato que ha puesto a prueba nuestras 
capacidades tecnológicas e idiomáticas» 

  

Ha sido una semana 
ajetreada llena de expec- 

tativas y compromisos, 
según nos cuenta desde 

Ticino, en Suiza, Teresa 

Pavez, una de las jugado- 
ras de esta selección y 

coordinadora de la partici- 

pación de este equipo de 
maulinas, conocidas 
como «Las Clásicas», en 

el 17th FIMBA World Maxi- 
basketball Championship/ 
17 Campeonato Mundial 
de Maxibasquetbol FIMBA, 
2025. 

Cabe recordar que, 
este grandioso evento de- 

portivo reúne a más de 
6.000 participantes, entre 

jugadores, personal y 
acompañantes, con 400 

equipos de más de 40 paí- 
ses de todo el mundo. 

Se trata, por cierto, del 
campeonato de balonces- 

to más grande del mundo, 
que se lleva a cabo en 26 
gimnasios de la región, 
atrayendo a miles de faná- 
ticos locales e internacio- 
nales para animar a los 
atletas de 35 a 70 años de 
edad. 

Por teléfono se escu- 
cha a Teresa, muy animo- 

sa y expectante, respon- 
diendo las preguntas de 

«Diario Maule Hoy». 
¿ Cómo les ha ido en 

Europa? 
«En Suiza, Ticino...es 

maravilloso. Un campeo- 

nato que ha puesto a prue- 
ba nuestras capacidades 
tecnológicas e idiomáti- 
cas». 

¿ Qué ha sido lo más 
complejo en la Competen- 
cia Internacional? 

«Lo más complicado 
es saber leer los mapas, 

usar weis y respetar una 
estructura de locomoción 

muy ordenada». 
¿Han tenido la posibili- 

dad de establecer vínculos 
con otras naciones? 

«En lo competitivo no 
ha sido tan difícil. Los paí- 
ses de nuestro grupo han 

sido de habla hispana, y no 
con mucha diferencia de 
resultados. Lo difícil es 
soportar el intenso calor y 
jugar, porque corres y te 
agotas más rápido. La in- 
fraestructura de los gimna- 
sios es muy moderna. 

Realmente asombrosa». 
¿ Quienes componen 

el equipo maulino? 
«En la delegación que 

viajó a Suiza, somos doce 
jugadoras : Clara Gaete, 
Clara Becerra, Ruth Arave- 
na, Ruth Astudillo, Angela 
Nuñez, Mirza Diaz, Liliana 
Manriquez, Rosa Gaete, 
Margarita Diaz, Elena Ra- 

mirez, Maria Jesus Sepul- 
veda y Teresa Pavez. Nues- 

tra preparadora física es 
Ruth Aravena y la DT es Ele- 
na Ramirez». 

¿ Cómo logran el tras- 
lado de los equipos en las 

competencias? 
«Las «Clásicas» como 

los otros equipos, nos tras- 

ladamos en tren o buses 
eléctricos, además de ca- 
minar mucho, a veces es 
innecesario porque sim- 
plemente desconoces el 

lugar». 

  

En Brasil 

Karateca del programa Crecer en Movimiento 
del IND es la campeona en Sudamericano 
La disciplina y constan- 

cia son uno de los pilares 
que guían el desempeño 

de la deportista molinen- 
se, no por nada, registra 
un 98% de asistencia a 
sus entrenamientos du- 
rante toda esta temporada 

Si bien los resultados 
en las diversas competen- 
cias no son el objetivo pri- 

mordial al que apunta el 

programa Crecer en Movi- 
miento del Instituto Nacio- 
nal de Deportes, siendo 

más bien el aspecto for- 
mativo, desde la entidad 
en el Maule se destacó el 
logro de una de sus depor- 
tistas a tan temprana edad. 

Se trata de la karateca 
molinense, Valentina Astu- 
dillo Díaz (10 años), quien 
se colgó la medalla de oro 

en el reciente Sudamerica- 
no de la especialidad que 
se lleva a cabo por estos 

días en Recife, Brasil. 
La deportista pertene- 

ciente al Dojo Molina Ken 
Shin Kan, fue la campeo- 
na de la categoría Under 

2 (+47), dejando en el 
camino a grandes expo- 

nentes mayores que ella. 

El Seremi del Deporte, 
Iván Sepúlveda, valoró el 
logro y señaló: «Nos ale- 
gramos que Valentina haya 
tenido este resultado, que 
más allá de una medalla 
de oro, es el producto de 
su dedicación y compro- 

miso con el deporte des- 
de la temprana edad, que 
es también uno de los 
mandatos que tenemos 
del Gobierno encabezado 
por Gabriel Boric». 

Por su parte el Director 

Regional del IND, destacó 
el compromiso de la kara- 
teca, su familia y su sen- 

sei, Marco Ulloa: «Si bien 

la deportista es la que 

sube al podio, detrás de 
eso hay un gran esfuerzo 

compartido, de su familia, 

de su técnico y de todos 
quienes hacen la sinergia 

para que se obtengan re- 
sultados. Nos sentimos 
orgullosos de que esta ex- 
periencia haya sido satis- 
factoria para todos actores 

los vinculados a esta ma- 
ravillosa gesta». 

Para el entrenador, 

Marco Ulloa, del Dojo Mo- 

lina Ken Shin Kan, esta fue 
una presentación históri- 
ca, tanto para la disciplina 

como para la deportista: 

  

«Creo que fue un de las 
mejores actuaciones de la 
región en un torneo como 
este. Estamos muy conten- 
tos. Para Valentina será un 
día muy difícil de olvidar y 
desde aquí, quiero agrade- 
cer a todos los que se ali- 

nearon para que todo esto 
fuera posible, para que Va- 
lentina llegara donde está, 

por lo que agradecemos a 

sus padres, familiares, co- 

legio e instituciones». 
Desde tierras brasile- 

ñas, el sensei añadió que 
«Valentina tiene una pro- 
yección gigante. Está re- 
cién a punto de cumplir sus 
11 años. Así que hay que 
seguir apoyando, quién 
sabe si algún día pueda 
darnos más alegrías. Creo 
que ella es la punta de lan- 

za para otros jóvenes, para 
otros alumnos que ven en 
ella un ejemplo y quieren 
seguir su camino. Agrade- 
cemos a todos los que de 

una u otra forma están 
aportando desde Chile 
para que Valentina y el Dojo 

pueda seguir trabajando 
para alcanzar cosas impor- 
tantes». 

¿ Han podido departir 
y efectuar convivencias 

con los demás pal ¡pan- 
tes? 

«La convivencia en ge- 
neral es muy buena, todas 

las noches hay fiestas, 

pero sería irresponsable 
de nuestra parte asistir y 

quedarnos sin descansar 
para rendir». 

¿Cuáles son las ex- 
pectativas finales que tie- 
nen Las Clásicas en Si 

      

za? 
«Lo hemos disfrutado 

mucho, es una linda expe- 
riencia, y esperamos que- 

darnos con el tercer lugar 
de nuestra serie 70. Con- 
versamos con el grupo y lo 

calificamos como un pre- 
mio merecido. Como noti- 
cia les cuento que, el año 
2027 se realizará el Mun- 
dial 18 avo en Brasil Forta- 
leza», concluyó. 

  

Un seis de julio en el 
baúl de Rangers 

La historia del futbol a 
través de los años, nos va 
marcando situaciones , 
donde muchas de ellas 
son favorables, pero tam- 
bién nos encontramos con 
otras que no son tanto, 
dónde el caminar de Ran- 
gers fue siempre de espe- 
ranza, donde por varios 
años nos codeamos con 
los mejores equipos del 
pais, en la categoría supe- 

rior , por lo tanto esa espe- 
ranza que siempre cobijo 
a la institución se fue dilu- 

Héctor Espinosa Pereira 
Profesor de Educación 

Física, Tecnico de Futbol 
de Francia y Chile. 
Diplomado Gestión 

Educacional 
yendo y nos encontramos estancados por varios años , 
en una categoría que la ciudad y la región no se merece, 
sabemos que se han aplicado fórmulas , pero el objeti- 

vo a sido esquivo , sin tener conocimiento de alguna 

evaluación de ello , esperemos que está vez los equi- 
pos de trabajo que elaboran , buscando como estar 
insertos en la serie mayor , puedan alcanzar el objetivo 

En esta ocasión, viajaremos al Estadio Bicentenario 

Calvo y Bascuñán , dónde Rangers fue a medir fuerzas 
con Deportes Antofagasta , dónde el triunfo fue para los 
locales con un resultado de 2 x 1 con goles de Ricardo 
Olivares a los 2 minutos y Rodrigo Barra en contra a los 

9 minutos y para Rangers convirtió Gastón Cellerino a 
los 82 , hecho acontecido un seis de julio 2008 

Rangers formó con Rodolfo Martin Ferrado, Cristian 
Gómez ( Marcelo Lucero), Claudio Arancibia, Esteban 
González, Mariano Gabriel Velasco ( Jonathan Moraga) 
, Marco Villaseca, Rodrigo Pereira, (Álvaro Gustavo Sa- 
rabia), Enzo Gutierrez, Felipe Gonzalez , Gastón Celleri- 

no en la suplencia quedaron el portero Juan Antonio 
Martinez y Manuel Avendaño , ambos formados en la 

seccional cadete del club 
Ahora viajaremos a la capital al Estadio Santa Laura 

un seis de julio 1975 dónde se enfrento con Magallanes 

y el resultado fue empate a un gol, para Magallanes 

marco Arias y para Rangers se matriculó Abatte de lan- 
zamiento penal 

Dos encuentros realizados con una gran diferencia 

en cuanto al tiempo, pero los que nunca han claudicado 
son las Barras, siempre fieles, siempre junto a sus co- 
lores.
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